
第１回 学校運営協議会 議事録

宮崎県立佐土原高等学校

１ 期 日 ６月２６日(木) １０：００～１１：４５

２ 場 所 校長室

３ 出席者 鍋島宏三委員、福永眞智子委員、時任砂織委員、曽我富雄委員

香川健二校長 事務局（猪股康久教頭、髙山和則事務長）

※白瀬智子委員（欠席）

４ 日 程 １０：００ ～ 委員の委嘱

１０：０５ ～ 自己紹介

１０：１０ ～ 学校長挨拶

～ 学校概要説明 令和７年度の学校経営計画等

１０：３０ ～ 質疑応答、委員からの助言等

１０：４０ ～ 会長選出・その他連絡

１１：００ ～ 実習施設棟の見学

５ 質疑応答より

鍋島委員：「今年度の入学生について、定員充足の状況について」

香川校長：学校要覧を用いて創立経緯から現状までを説明

福永委員：「ミックスホームルームについて、途中で学科変更したいという希望はないか」

香川校長：在籍途中での転科は認めていない。この数年でその希望は確認していない。

各学科の生産部活動は所属学科に限定していないなど、学科を越えた活躍の場をもうけ

ている。実際に他の学科の生徒でも専門を超えて活動している生徒がいる。

時任委員：「通学範囲や通学手段について」

香川校長：学校要覧を用いて、全県下からの通学範囲と通学手段の状況を説明

時任委員：「就職・進学の割合、県内外希望の状況や推移について」

香川校長：令和６年度の進路状況（就職４５：進学５５）と、県内就職率（約５０％）が上昇している状

況を説明

６ その他事項

①会長 鍋島宏三委員、 副会長 香川健二校長

②承認事項 教育計画、教育課程、学校組織の編成、学校施設及び設備に関すること

③次回開催日 令和７年９月２９日（月）姉妹校の韓国安山工業高校来校日を中心に計画予定


